

Dieses Jahr habe ich erstmals Aji Amarillo (*capsicum baccatum*) getestet. Sie keimten sehr gut (Saatgut aus 2009) - allerdings hatte ich den Keimtest erst Mitte April 2010 gestartet.



Da die Sämlinge sich aber sehr gut entwickelt haben und die im März ausgesäten Pflänzchen schnell eingeholt hatten, ließ ich sie alle am Leben. Zwar sollte man *capsicum baccatum* früh im Jahr aussäen, da sie recht spät Blüten bilden, aber vielleicht kann ich ja mit etwas Kompost und gutem Zureden doch noch eine kleine Ernte einfahren.



Das sind die ersten Keimlinge, die ich im März in den Gewächshauskästen gesät habe. Sie sind jetzt ca. 10 cm hoch und haben sich gut etabliert. Die Keimlinge sind jetzt in den Gewächshauskästen zu sehen. Die Keimlinge sind jetzt in den Gewächshauskästen zu sehen.



Im Juli 2010 hat die Aji Amarillo auch erste Knospen in der ersten Verzweigung gebildet.



Aji Amarillo - Knospen
#16-4

© www.chilico.de

04.08.2010 20:32